

Rodríguez dice que el Gobierno “ha obligado a los sindicatos a convocar una huelga general”

El secretario General de CCOO de Córdoba ha señalado que “el Gobierno no nos ha dejado otra opción” y que “se mantendrá la movilización sostenible en el tiempo si el Gobierno no cambia sus posiciones” y no abre la Mesa de Diálogo Social

Redacción

Viernes 9 de marzo de 2012 - 14:44



El secretario General de CCOO de Córdoba, Rafael Rodríguez, ha afirmado hoy, tras confirmarse la convocatoria de huelga general de 24 horas para el próximo 29 de marzo, que “el Gobierno no nos ha dejado otra opción”.

Rodríguez ha señalado que el objetivo de esta huelga general es “que el Gobierno rectifique las medidas tan agresivas que ha aprobado con la reforma laboral” que ayer se ratificó

el

“Aunque la huelga afecta sólo a las personas trabajadoras, también afecta a las personas desempleadas, a la juventud y a las mujeres”, por lo que el dirigente sindical ha hecho un llamamiento a la ciudadanía en general para que apoyen esta convocatoria de huelga general.

Asimismo, Rodríguez ha advertido que “se mantendrá la movilización sostenida en el tiempo si el Gobierno no cambia sus posturas” y “no abre la Mesa de Diálogo Social”. En este sentido, el responsable de la organización sindical en Córdoba ha dicho que “en dos meses de Gobierno, el PP se va a cargar decenios de diálogo social”.

Por último, Rafael Rodríguez ha hecho un nuevo llamamiento a la ciudadanía para que el próximo domingo se sumen a la manifestación que partirá de la Glorieta de la Cruz Roja para demostrar su rechazo a una reforma laboral lesiva con los derechos de los trabajadores y trabajadoras y que no va a crear empleo, sino a facilitar su destrucción.